



Para publicación inmediata

COMUNICADO DE PRENSA

Arabia Saudí acogerá la mayor conferencia de la ONU sobre la tierra y la sequía

Riad, 31 de enero de 2024 - El Reino de Arabia Saudí y la Convención de las Naciones Unidas de Lucha contra la Desertificación (CNULD) firmaron un acuerdo para celebrar la 16ª sesión de la Conferencia de las Partes de la Convención (COP16) en Riad del 2 al 13 de diciembre de 2024.

La COP16 de Riad será la mayor reunión de las 197 Partes de la CNULD, la primera que se celebrará en la región de Oriente Medio y la mayor conferencia multilateral que jamás haya acogido Arabia Saudí. En 2024 también se cumple el 30 aniversario de la CNULD, uno de los tres grandes tratados medioambientales conocidos como las Convenciones de Río, junto con el de cambio climático y el de biodiversidad.

En la ceremonia de firma, celebrada hoy en Riad, Abdulrahman Abdulmohsen AlFadley, ministro saudí de Medio Ambiente, Agua y Agricultura y presidente de la COP16, ha dicho: "La celebración de la conferencia (COP16) en el Reino de Arabia Saudí refleja el compromiso de los sabios dirigentes con la protección del medio ambiente a escala nacional, regional e internacional. Además, Arabia Saudí ha lanzado varios proyectos medioambientales pioneros, como la Iniciativa Verde Saudí y la Iniciativa Verde de Oriente Medio".

El secretario ejecutivo de la CNULD, Ibrahim Thiaw, ha declarado: "Estamos perdiendo tierras fértiles a un ritmo alarmante, poniendo en peligro la estabilidad, la prosperidad y la sostenibilidad mundiales. La COP16 de Riad debe marcar un punto de inflexión en la forma en que tratamos nuestro recurso más preciado —la tierra— y promover el abordaje colectivo de la emergencia mundial que es la sequía."

Según datos de la CNULD, hasta el 40% de las tierras del mundo están degradadas, lo que afecta a la mitad de la humanidad y tiene consecuencias nefastas para nuestro clima, biodiversidad y medios de subsistencia. Si se mantienen las tendencias actuales, será necesario restaurar 1.500 millones de hectáreas de tierra de aquí a 2030 para conseguir la neutralidad en la degradación de tierras a nivel mundial.

Las sequías han aumentado un 29% a nivel mundial desde el año 2000, y son cada vez más frecuentes y duras un debido al cambio climático, pero también a la gestión insostenible de tierras. La cuarta parte de la población mundial ya se ve afectada por las sequías, y se prevé que tres de cada cuatro personas de todo el mundo sufrirán escasez de agua de aquí a 2050.

La COP16 de Riad se centrará en movilizar a gobiernos, empresas y comunidades de todo el mundo para acelerar la acción en materia de restauración de tierras y resiliencia a la sequía, reconociendo que son piedras angulares de la seguridad alimentaria, hídrica y energética.

El evento, de dos semanas de duración, contará con un segmento de alto nivel y con eventos asociados como el Caucus de Género y el Foro de Empresas por la Tierra.



La COP16 de Riad, que tendrá lugar en la región con mayor escasez de agua y más afectada por la desertificación y la degradación del suelo, mostrará los esfuerzos que se están realizando en Arabia Saudí, Oriente Medio y otros países para lograr una transición verde basada en la gestión sostenible de tierras.

-FIN-

Para más información, póngase en contacto con:

Wael A Bushah, director general, Concienciación Medioambiental y Mejora de las Capacidades, Ministerio de Medio Ambiente, Agua y Agricultura, Reino de Arabia Saudí, Wbushah@mewa.gov.sa

Xenya Scanlon, jefa, Comunicaciones, Relaciones Exteriores y Asociaciones, UNCCD, xscanlon@unccd.int

Oficina de Prensa de la CNULD, press@unccd.int, +49 228 815 2820, <https://www.unccd.int/>, @unccd

#UNited4Land #COP16Riyadh #UNCCDCOP16

Acerca de la CNULD

The United Nations Convention to Combat Desertification (UNCCD) is the global vision and voice for land. We unite governments, scientists, policymakers, private sector and communities around a shared vision and global action to restore and manage the world's land for the sustainability of humanity and the planet. Much more than an international treaty signed by 197 parties, UNCCD is a multilateral commitment to mitigating today's impacts of land degradation and advancing tomorrow's land stewardship in order to provide food, water, shelter and economic opportunity to all people in an equitable and inclusive manner.